

Comunitat Valenciana

Cañizares: «La esperanza ante la pandemia solo vendrá de Dios»

► El cardenal de València afirma en la misa de la Asunción que la «ciencia y la técnica» no son suficientes para poder combatir la covid-19

BALTASAR BUENO VALÈNCIA

■ «Dios no deja a la humanidad en la estacada, la verdadera esperanza ante la pandemia sólo puede venir de Dios, como nos indica María», dijo ayer el cardenal Arzobispo de València, Antonio Cañizares, en la misa de la solemnidad de la Asunción de la Virgen María, que por causa de la covid-19 no contó con la procesión matinal por el centro de la ciudad, como viene sucediendo desde el siglo XIV.

«La ciencia y la técnica no son suficientes ante la pandemia y que hay que poner la confianza en Dios», señaló Cañizares, señalando que había que vivir con la confianza puesta en Dios, como hizo María, a través de la cual Dios nos dio su amor, Jesús, en quien tenemos que poner nuestra esperanza. Este amor de Dios, que es su apuesta por la humanidad, la fuerza de Dios, «es la que nos hará superar la pandemia», afirmó el cardenal.



Alineamiento solar en una ventana del Micalet

► Una ventana en el Micalet de la Catedral de València registró en la mañana de ayer un alineamiento de los rayos del sol, cuyo haz se proyectó en el suelo durante unos diez minutos, en un efecto para el que fue diseñada esa ventana en el siglo XIV en homenaje a la Asunción de la Virgen, titular de la Seo.

Detienen a un matrimonio por matar a una discapacitada

► La mujer, que vivía en Benidorm, recibió diversos golpes en el cráneo pese a que no tiene piernas ni brazos

EUROPA PRESS BENIDORM

■ Agentes de la Policía Nacional han detenido a un matrimonio, de 59 y 56 años, como presuntos coautores del asesinato de una mujer con focomelia en Benidorm, al parecer por motivos económicos. El hombre había trabajado para la víctima, que debido a su enfermedad carecía de piernas y brazos e iba en silla de ruedas.

Los detenidos supuestamente aprovecharon su relación laboral y de amistad con la víctima para cometer el crimen e intentaron disimular el hecho como un accidente. Además, robaron dinero en efectivo que la víctima guardaba en una caja fuerte. La investigación comenzó el pasado día 16 de junio cuando una amiga de la fallecida acudió hasta el domicilio, ya que la víctima llevaba dos días

sin contestar el teléfono. Cuando entró, encontró el cadáver, según ha informado la Policía Nacional en un comunicado.

La víctima sufría focomelia, una enfermedad consistente en una malformación de origen teratogénico que, en el caso de la víctima, le provocó ausencia de piernas y brazos y que fue ocasionada por un fármaco que tomó su madre durante la gestación, motivo por el cual cobraba mensualmente una pensión.

En un primer momento, se consideró su muerte como accidental, ya que la víctima, que vivía sola, fue localizada en el salón de su casa con el respaldo de la silla de ruedas eléctrica que usaba para desplazarse sobre su espalda.

Sin embargo, los golpes craneales analizados por el médico forense determinaron que no concordaban con el posicionamiento de un accidente fortuito en el hogar ni con la morfología de la silla. Así, los agentes cambiaron el rumbo de la investigación.